



Die 100 neuen „Aachener Engel“ können sogar Panzer fahren

Dass Engel mitunter auch Panzer fahren, haben am Dienstag die Unteroffiziere der Instandsetzungs- und Unterstützungskompanie in der Lützow-Kaserne eindrucksvoll demonstriert. Angeführt vom Spieß der Einheit, Hauptfeldwebel Matthias Funke (Mitte), spendeten die Sol-

daten dem Verein „Aachener Engel“ nicht nur 500 Euro, die sie mit Blutspenden sowie der Versteigerung eines Aachener Printenmannes sammelten, sondern sie traten außerdem kollektiv dem Verein bei, der in erster Linie Menschen aus der Region Aachen helfen möchte, die auf-

grund von Krebserkrankungen bedürftig sind.

„Damit steigt unsere Mitgliederzahl um rund 100 Mitglieder an“, freute sich Martin Lücker (rechts), der gemeinsam mit Helmut Lentzen den Soldaten eine Urkunde überreichte.

Foto: Ralf Roeger